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Stadtratsfraktion Alzey 

 

 

 

CDU-Stadtratsfraktion Alzey – Dautenheimer  Landstr. 21 – 55232 Alzey             20.08.2023 

An den Bürgermeister der Stadt Alzey 
Ernst-Ludwig-Str. 42 
55232 Alzey 

 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Jung, 

 

seitens der CDU-Fraktion richten wir folgenden Antrag an den zuständigen Ausschuss: 

 

Parkmöglichkeit Tiefgarage muss präsenter werden! 

 

Alzey ist für die Menschen Wohnen, Arbeitsplatz, Einkaufsort, Erkunden als Tourist und Vieles mehr. 

Für all diese Bedürfnisse muss die Stadt aufgestellt sein und auch entsprechend Parkraum zur Ver-

fügung stellen. 

In den letzten Jahren fielen im Bereich der Innenstadt aus verschiedenen Gründen immer wieder 

Parkplätze dauerhaft weg, so dass sich die Parkmöglichkeiten stark reduziert haben. Gleichzeitig ist 

festzustellen, dass in direkter Innenstadtnähe das 2. UG der Tiefgarage oft noch zahlreiche Park-

plätze bietet.  

 

Die CDU stellt daher den Antrag, die Parkmöglichkeit Tiefgarage deutlich besser auszuschil-

dern und – ähnlich bzw. erweiternd zum Obermarkt – in die Parkleitbeschilderung mit An-

zeige der aktuell verfügbaren freien Parkplätze mit zu integrieren sowie die Anzahl der 

Anzeigetafeln auf einen größeren Radius im Stadtgebiet auszudehnen. 

 

Begründung: 

• Besonders das untere Parkdeck der Tiefgarage bietet oftmals noch Parkplätze, die aber 

scheinbar nur schlecht angenommen werden. Ohne eine aktuelle Angabe außerhalb der 

Tiefgarage, wie viele Parklätze tatsächlich noch frei sind, wird das Einfahren und ggf. 
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ergebnislose Suchen eines Parklatzes erschwert. Nur ungern begibt man sich als Autofahrer 

in eine enge Tiefgarage, um dann vielleicht doch keinen Parkplatz zu finden.  

Um das Bewusstsein auf das Vorhandensein der Tiefgarage zu verbessern, wäre eine Auf-

nahme in das Parkleitsystem analog Obermarkt daher sehr förderlich. 

Besucher der Innenstadt könnten so, egal aus welcher Richtung sie kommen, frühzeitig er-

kennen, wie viele freie Plätze die Tiefgarage tatsächlich aktuell bietet und so gezielt dorthin 

gelenkt werden. 

• Dafür ist aber Sauberkeit – gerade im nach wie vor ausladenden und übel riechendem Trep-

penhaus – von hoher Wichtigkeit. Hier muss im Treppenhaus dringend nachgebessert wer-

den. 

• Erweiternd wird angeregt, die Anzahl der Anzeigetafeln mit integriertem Parkleitsystem auf 

einen größeren Radius auszuweiten, so dass sich der Parkinteressent schon frühzeitig zum 

Parkplatz seiner Wahl begibt, ohne vorher überhaupt den Parkplatzsuchverkehr starten zu 

müssen. 

• Desweiteren wird angeregt, in diesem Zuge auch noch weitere Parkplätze in das Parkleit-

system mit Angabe/Anzeige der aktuell verfügbaren freien Parkplätze zu integrieren (z.B. 

Ostdeutsche Straße, Stadthallenplatz), um dadurch unnötigen Suchverkehr zu vermeiden. 

Im Hinterkopf behalten werden sollte dabei auch das schon lange auf der Wunschliste vor-

handene und 2019 von den Fraktionen CDU und FWG gemeinsam beantragte Parkhaus 

Friedrichstraße, dessen Realisierung hoffentlich bald angegangen werden kann.  

 

Für uns ist es für eine aufstrebende und ländlich geprägte Mittelstadt wie Alzey unabdingbar, genü-

gend Parkraum zur Verfügung zu stellen, um den Bedürfnissen der Menschen wie Wohnen, Arbeits-

platz, Einkaufsort, Erkunden als Tourist und Vielem mehr gerecht zu werden. Dies spricht einer 

möglichen oder nötigen Ausweitung/Verbesserung des ÖPNV bzw. Radewegenetzes in keinster 

Weise entgegen, sondern fördert viel mehr die Attraktivität einer lebendigen Stadt. 

 

 

 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Astrid Stork 
Fraktionsvorsitzende  


